

Arts & Burgers 2024

In diesem Jahr feiern wir unser Fest wie immer zusammen mit Beyers BBQ (► beyers-bbq.koeln) und Crossart International (► crossart.ning.com).

Neben leckerer Burger erwartet Euch viel kreative Arbeit und Menschen mit interessanten Hintergründen.

Einige Künstler werden vor Ort arbeiten und Ihr könnt z.B. Peter Mück beim Live-Scratching in Mini Workshops zusehen oder mit Natja Jander kleine Grafiken aus ihrer Mini-Druckpresse erstellen.

Wir wünschen Euch und uns eine schöne Anreise und einen kreativen Tag mit vielen neuen Kontakten und netten Gesprächen, leckeres Essen und einen rundum gelungenen Tag!

Euer Arts & Burgers - Team!

Bis bald im Pixel Cafe!

Beyers BBQ & Gourmetfreude

Wie immer werden Thommy & Ralf für Gaumenfreuden sorgen.

In diesem Jahr serviert Thommy einen knackigen Pulled Pork Burger sowie einen leckeren Pulled Beef Burger.

Ralf bringt Kaffeespezialitäten und Eis mit.

Für Kaltgetränke ist natürlich auch gesorgt.



beyers-bbq.koeln



Anfahrt zum Pixel Cafe

Per Auto:

Autobahn A3, Anschlussstelle Köln-Dellbrück
Weiter über die Bundesstraße 506 (Bergisch Gladbacher Straße) über die Seitenstraßen **Urnenstraße** oder **Dellbrücker Hauptstraße** auf die **Diepeschrather Straße** bis zum Kreisverkehr, 1. Ausfahrt **Waltherstraße**. Als Zufahrt zum Gelände bitte eins der drei folgenden Tore auf der rechten Seite benutzen.

Navigation über Handy:



Zu Fuss:

Die S-Bahn Haltestelle "Köln-Dellbrück" liegt in unmittelbarer Nähe zum Fußgängerzugang an der Diepeschrather Straße, Tor 5. Hier verkehrt die S-Bahn Linie "S11".

Die Buslinie 154 hält direkt gegenüber des Fußgängerzugangs. Haltestelle: Anemonenweg
Am Bahnhof verkehren zusätzlich noch die Buslinien 435 und 436.

Arts & Burgers 2024

Pixel Cafe Cologne
und Beyers BBQ
laden ein!

Wann? - 18.05.2024
Beginn: ab 12:00 Uhr

Wo?
Pixel Cafe Cologne
Waltherstr. 49-51
Haus 9
51069 Köln Dellbrück



Gourmetfreude



Peter Mück

Die künstlerische Arbeit von Peter Mück ist dem Bereich der Urban-Art zuzuordnen. Mit seiner "Scratchart"-dem zeichnerischen Kratzen auf Glas und Acrylglas - hat er sich ein Medium erarbeitet, mit dem er ausdrucksstarke Bilder schafft, die häufig politische und sozialkritische Motive zeigen.

Dabei setzt er vor allem auf die Farbkraft von Graffiti-Elementen, die gleichzeitig die Inhalte seiner Werke unterstreichen.



crossart.ning.com



Luiza Brack

Luiza betreibt mit Ihrem Mann die kreative Foto-Werkstatt Pixel Cafe in Köln Dellbrück. In Sachen Kunst geht es um Drucktechniken sowie experimentelle und dekorative Kunst.



pixel-cafe.com
thepixelcafe.de



Natja Jander

Künstlerin aus Bonn

Ihre Malerei und Grafiken sind zum einen von den jungen Menschen der Generation "Z" und zum anderen von der Architektur geprägt. Figurative und geometrische Formen verschmelzen zu einer kreativen Einheit.

Sie liebt es, kleine Druckgrafiken mit einer Mini-Druckpresse aus dem 3D-Drucker zu erstellen und neugierig auf die unendliche Vielfalt der Druckkunst zu machen.

natja-jander.de



Lene Enghusen

Für Lene hat die Natur eine immense Kraft und Schönheit - eine eigene Lyrik. Aber sie ist auch empfindlich und fragil. Durch ihre Kunst möchte sie auf die Zerbrechlichkeit und das empfindliche Gleichgewicht der Natur aufmerksam machen.

Sie arbeitet mit übermalten Fotografien und Steinskulpturen, vorzugsweise aus Serpentinstein.

lene-enghusen.com



Manfred Fürth

Manfred Fürth verwendet für seine Skulpturen vorwiegend den schwarzen Speckstein. Er arbeitet meistens ohne Vorlage.

Wenn er mit einem Stein beginnt, weiß er selbst noch nicht, welche Skulptur am Ende entsteht.

Bei seiner aufmerksamen und sensiblen Art lässt er sich von seiner Intuition führen.

Nicole Skrotzki

Nicole hat sich auf abstrakte Kunst im Mixed-Media-Stil und den Kölner Dom spezialisiert. Sie kreierte ihre modernen Werke aus Acryl nebst einer Vielfalt an anderen Materialien, darunter z.B. Aerosol oder alte Bücher. Ihr Markenzeichen sind quadratische Kunstwerke, die durch eine kreative Fusion von Farben, Texturen und Materialien, eine einzigartige Ästhetik schaffen.



Lara Mouvee

Lara Mouvée spürt den uns so drängenden Fragen auf unterschiedlichen Wegen nach: Formen, Fotografieren, Schichten und wieder Übermalen. Mit der Installation "... wo sind sie geblieben" möchte sie das Unfassbare verstehen und greifbar machen: den wachsenden Verlust der wunderbaren Artenvielfalt.

lara-mouvee.com/



Rolf Hartung

Kurator - Maler - Bildhauer
Installationen



rolfhartung.koeln
kunstboot.de

